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В статье рассматриваются идеи трансгуманизма, представленные идеологом и гуру движения – Р. 
Курцвейлом. Подчеркнуты основные положения теории Р. Курцвейла, его видение человека 
будущего, понимание природы сознания, работы мозга, ближайшего техногенного будущего «эры 
сингулярности». Без «технологического крещения» или обязательного аугментирования (дополне-
ние своего тела биомеханическими имплантами, гаджетами, чипами) маргинал останется за бор-
том цивилизации «богов и полубожеств». Автор сосредотачивается на религиозной составляющей  
и религиозных аспектах идей трансгуманизма, которые уже сейчас изменяют формат западной 
цивилизации, сознание человека общества потребления. Цель статьи – показать наличие религи-
озных идей (для многих неочевидных) у Р. Курцвейла, который буквально «обожествляет» эволю-
цию. Сама эволюция носит характер ускорения на каждом последующем этапе (экспоненциально)  
и ожидания чудесного события – эпохи Сингулярности. Р. Курцвейл как новый технологический 
гуру готовит своих адептов к иной реальности. В трансгуманизме акцент ставится на самой воз-
можности расширения способностей разума и создании различных аналогов – искусственный ин-
теллект, перенос сознания, криотехнологии. Само посттрансгуманистическое видение дает право 
ее апологетам расчленять, препарировать, соединять различное, игнорировать индивидуальное 
сознание, а в религиозном контексте – проявлять насилие над душой и формировать некие гибри-
ды, называя последние «победой эволюции». Возникает уже конкретный вопрос; готовы ли транс-
гуманисты оставить свободу выбора тем, кто не желает вливаться в глобальный эксперимент эпохи 
Сингулярности? Создается новая модель мировой религии и человека – трансгуманизм и постче-
ловек, с постулатом: «Слияние неизбежно – или киборгизируйся, или умри». 
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IN RAYMOND KURTSVEYL'S TRANSHUMANITY 
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Abstract. This paper considers the ideas of transhumanism presented by the ideologist and guru of the 
movement R. Kurzweil. It focuses on the basic provisions of the theory of R. Kurzweil, his vision of the 
person of the future, his understanding of the nature of consciousness, brain functions, and the near 
technogenic future of the “Singularity era.” Without “technological baptism” or obligatory augmentation 
(modification of a body with biomechanical implants, gadgets, and chips) an outcast will be left outside 
the civilization of “deities and semi-deities.” The author accentuates a religious component and religious 
aspects of the ideas of transhumanism which presently change the frame of the western civilization and 
human conscience in a consumer society. The purpose of this paper is to show the traces of Kurzweil’s 

religious ideas which are implicit and not directly reflected, and which literally “idolize” evolution. 
Evolution has a nature of acceleration at each subsequent stage (exponentially) and expectation of a 
wonderful event – the Singularity era. R. Kurzweil as a new technological guru educates his adherents for 
a different reality. Transhumanism accentuates the possibility of expanding thinking abilities and creating 
various alternatives – artificial intelligence (AI), mind uploading, and cryotechnologies. The post-
transhumanistic vision grants the right to its followers to dismember, dissect, and connect various things, 
to ignore individual consciousness, and in a religious context to show violence against a soul as well as to 
form certain hybrids and to call the former as “evolution victory.” There arises a burning question 
whether transhumanists are ready to leave freedom of choice to those who don't want to join a global 
experiment of the Singularity era. A new model of the world religion and the person is being created. The 
model is based on transhumanism and a posthuman with a postulate “a fusion is inevitable or get 
robotized or die.” 
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